

Les surveillants pénitentiaires ont droit à plus de moyens pour plus de sécurité !

Écrit par La Gauche par l'Exemple
Vendredi, 08 Novembre 2013 09:30

Le 6 novembre, l'entente syndicale pénitentiaire FO-SPS-CFTC a mobilisé près de 250 agents devant la direction inter-régionale des services pénitentiaires à Strasbourg. Ils venaient des maisons d'arrêt de Mulhouse, Nancy-Maxéville, Toul, Bar-le-Duc ou encore Vesoul. Ils demandent "l'ouverture de négociations sur la réforme statutaire et indemnitaire consacrant de réelles avancées pour les personnels d'encadrement et d'application".

Cela ne peut plus durer, les surveillants pénitentiaires travaillent dans de mauvaises conditions depuis trop longtemps. Souffrance au travail, surpopulation carcérale, manque d'effectifs (1 surveillant pour 80 détenus en moyenne),

Il est temps d'organiser des états généraux des conditions de travail des personnels de surveillance et du fonctionnement des établissements pénitentiaires comme le réclament les syndicats.